

Hasta el lunes 15 de julio

En tres días extienden plazo para postular a subvención del gas

Hasta el próximo lunes se extendió el plazo para acceder al subsidio del gas, el cual busca aliviar la carga de 2.400 familias vulnerables de la región. Esto originalmente iba a finalizar hoy a las 23,59 horas.

Esta medida fue informada por la delegación, tras el anuncio del aumento del monto subsidiado y el número de beneficiario. En personas beneficiarias se pasó de 1 mil 600 a 2 mil 400. En cuanto al monto subsidiado se aumentó de \$12 mil a \$26 mil durante los meses de invierno, mientras que en verano se incrementó de \$5 mil 600 a \$12 mil 500.

"Hacemos un llamado a las personas a que acudan a las oficinas de la Dirección de Desarrollo Comunitario, en dependencias de los municipios", indicó el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic.

La Municipalidad de Punta Arenas atenderá el sábado y el lunes. Desde las 8,15 horas se entregarán 350 números en la Dideco, en Avenida Independencia N°840.

Con este subsidio se priorizarán a las personas cuidadoras, quienes vivan con un integrante con dependencia severa, personas con discapacidad, pensionadas y personas que pertenezcan al 60% del Registro Social de Hogares.

Para postular se requiere contar con la cédula de identidad vigente, comprobantes de ingreso del último mes de todos

los integrantes del grupo familiar y la última cuenta de gas. En caso de tener una condición de dependencia o discapacidad esta debe ser comprobada por un certificado médico.

Los que quieran postular deben cumplir con los siguientes requisitos: poseer medidor único y habitar de manera permanente la vivienda; Registro Social de Hogares actualizado hasta el 60%; e ingresos económicos hasta \$428.592 per cápita, en hogares de hasta dos integrantes, \$214.296 per cápita en los que tiene más de tres integrantes.

Crítica de Radonich

Para el alcalde Claudio Radonich, "el anuncio generó la sensación que los requisitos habían cambiado y que había mayor cobertura", quien precisó que los requisitos de postulación se mantienen. Producto del anuncio llegaron cerca de 600 personas a solicitar el subsidio. "Eso generó muchos problemas para las personas que atienden", expresó el jefe comunal. Radonich habló con el delegado y le pidió extender el plazo en una semana, debido a que muchos vecinos presentaban dudas respecto a la extensión de subsidio del gas, desde la delegación le contestaron que no se podía y que sólo podían extender hasta el lunes el plazo de postulación.